
平成２６年第２回 隠岐の島町議会定例会 一般質問 （H26.6.23）  
  

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

分割 

 

 

（9番） 

齋 藤 昭 一 

 

 

１．太陽光発電について 
◆メガソーラーのより良い有効活用を。 

２．隠岐近海の資源活用について 
◆メタンハイドレード採掘の現況は。 

 

２ 

 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

 

１．若者定住促進住宅の建築分散化について 
◆島後一円をみて周辺集落からは若年層の姿が消えて団地化さ

れている。周辺集落は消滅の危機、この点どう捉えるか。 

◆公営住宅建築を拠点集約ではなく世代間交流のできる集落ご

との分散設置に政策を転換するべきではないか、どう考える

か。 

２．大規模な水産業殖産政策について 
◆今、島には安定的な雇用拡大が見込める大規模な殖産政策が必

要だ。資源豊富な水産業には可能性があるがどう考えるか。 

 

 

３ 

 

分割 

（14番） 

池 田 信 博 

 

１．学力テストの学校別公表について 
  ◆本町教委は学力テストの結果公表について非公表としている

が改めて伺いたい。 
◆教育長は学校別学力テストの公表についてどのように考えて

いるか。 
◆教育委員会は学力テストの結果を踏まえて、児童生徒の学力向

上を目指す環境の構築と、教職員の研修・研鑽についての考え

方、取組みを伺う。 
◆町長は学力テストの公表についてどう考えているか。 

２．地方教育行政法改正案について 
◆教育行政を推進する中で、グローバルな競争社会を生き抜くよ

うな生徒が育つたくましい競争心が養われる教育現場となる

ことも必要と考えるが、町長の考えは。 
 

 

４ 

 

分割 

（13番） 

遠 藤 義 光 

 

１．野焼き特区による農林業振興について 
◆現在の町営牧野の現状について課題・問題点について認識は。 

◆森林整備や牧野の開発整備、維持管理は野焼きで効率よく行え

る。是非取り組むべき。考えは。 

２．セイタカアワダチソウの撲滅の必要性について 
 ◆セイタカアワダチソウによる植生に及ぼす悪影響は。 
◆今なら間に合う、全町をあげて取り組むべきと考えるが。 
 

 


